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Abstract (en)
The initial draw (14) and tear-off (12) units have opposite facing rollers (18) on both sides of the length of tubing being cut and over which run
continuous conveyor belts (24,26,28,30). The tear-off unit incorporates pivot arms (60,62) in which the rollers are mounted. The arms are pivot
mounted on pivot axles (64,66) which face each other in the direction of travel of the tubing so that the pivot arms can be swivelled into the opposite
direction. A draw-bar (68) is positioned on one of the pivot arms over the plane of the tubing. A pressure bar (70) is positioned on one of the pivot
arms under the plane of the tubing. The pivot arms are swivelled to and from each on the pivot arms, using a lever (72) and cam disc (76).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Trenneinrichtung (10) zum Abtrennen perforierter Schlauchabschnitte mit einem Vorzugswerk (14) und einem Abreißwerk
(12), die jeweils auf beiden Seiten der zu trennenden Schlauchbahn sich gegenüberliegende Rollen oder Walzen (16,18;20,22) aufweisen,
über die endlose Förderbänder (24,26,28,30) laufen, wobei die Rollen oder Walzen (16,18) des Abreißwerkes (12) über ein Steuerelement
in Richtung auf die Schlauchbahn bewegbar sind. Die Erfindung besteht darin, daß bei einer derartigen Trenneinrichtung (10) im Abreißwerk
(12) die sich gegenüberliegenden Rollen oder Walzen (16,18) jeweils in Schwenkarmen (60,62) gelagert sind, die jeweils um Schwenkachsen
(64,66) schwenkbar gelagert sind, die sich in Transportrichtung (a) der Schlauchbahn so gegenüberliegen, daß die Schwenkarme (60,62) in die
entgegengesetzte Richtung aufschwenkbar sind. <IMAGE>
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